
Le magazine d’une ville solidaire • Juin 2014 • # 112

Une ville en action

Rythmes scolaires

Maison de santé

Coulée verte

Maison relais
École de musique



- 2 - - 3 -

Sommaire
Avril / mai à Montataire 2 / 3

Éditorial du maire 3

Notre ville  Propreté : combien ça coûte ? / Dessine moi l'habitat 4

Travaux  Travaux en cours  5

Vie intercommunale Forum de l'emploi 6

  Ma ville monde  Solidarités subsahariennes 7

Artisans du service public De bonnes vacances pour les enfants 8

Dossier  Le temps de l'action 9 / 12

Culture  1914 au parc du Petit château / Concert philarmonique  13

Portrait  Rebecca Bilonda et Yousra Gourid 14

Rétroviseur  Le centre aéré Pierre Legrand / État civil 15

Les courriers du maire 16

Retour sur le conseil municipal 17

Ma ville sportive  Le sport, dès le plus jeune âge ! 18

Agenda / brèves 19
27 avril Commémoration de la Libération des camps 

4 mai Parcours du coeur, parcour du goût , départ du stade Marcel Coene

19 avril “Savez-vous planter les bulbes” réalisé en partenariat 
avec le château de Chantilly, la ville de Montataire et le Réseau Eclair

30 avril Soirée jeux de société à l’Espace de rencontres 
avec l’équipe d’animation de l’accueil de loisirs Pierre Legrand 

25 avril Semaine chansons, musiques et danses d’Amérique du Sud. Stage organisé par l’école de musique de Montataire

6 mai La flamme symbolique de la fédération pour le don du sang partie de Montreuil le 5 mai a fait étape à Montataire. La flamme traversera six régions de France.

Av
ri

l /
 m

ai
 à

 M
on

ta
ta

ir
e

Disponible sur

Canal 101 & Montataire
.fr



- 2 - - 3 -

Madame, 
Monsieur,

e dossier de ce magazine est 
donc consacré à un certain 
nombre de sujets et de réali-

sations importantes pour notre ville.
Mais l'actualité c’est aussi l’inau-
guration en avril et mai dernier de 
deux belles opérations de construc-
tion à l’Orée des champs avec Oise 
habitat et au Clos de l’Orme avec la 
SA HLM du Beauvaisis. Ce sont près 
d’une centaine de nouvelles habi-
tations ainsi livrées qui répondent 
aux dernières normes environnementales et qui viennent surtout 
répondre, en partie, aux problèmes de logement. Avec près d’un 
millier de demandes de logement sur la ville (plus de cinq mille sur 
l’agglomération creilloise), la pression est très forte, des familles 
connaissent parfois des situations dramatiques.
Nous continuerons à construire à Montataire dans le respect du 
plan local d’urbanisme adopté en 2013, des logements de tous 
types, en favorisant toujours la mixité sociale. Ces nouveaux  
quartiers ont vu aussi l’ouverture de nouvelles voiries, dont deux 
aux noms de montatairiens à qui nous devons un peu notre liberté, 
Ernest Biette et Désiré Jésus, au Clos de l’Orme (ancienne ferme 
Vasseur). Et puis dans les semaines qui viennent nous pourrons 
bénéficier d’un nouveau lieu de promenade et de détente excep-
tionnel : la coulée verte sur l’avenue Anatole France.

Pour autant, nous n’oublions pas la question essentielle du  
développement économique, de l’emploi qui lui est lié. Nous  
espérons avant l’été voir les dossiers Still et Goss évoluer vers des 
solutions de redémarrage d’activité. Le Conseil municipal a par 
ailleurs adopté une motion à propos de la menace de fermeture de 
Caterpillar à Rantigny.

Je sais l’inquiétude et la colère suscitées par les actes délinquants 
d’incendies multiples qui ont frappé notre ville ces derniers mois ; 
je les partage et croyez bien que nous ne sommes pas restés sans 
réagir. J’ai à de multiples reprises pu échanger avec le Sous-préfet, 
le Préfet, le commissaire de police ; les services municipaux ont 
été mobilisés au-delà de ce qui se fait habituellement. Face à de 
tels actes, plus que jamais la citoyenneté doit être au cœur de la 
réaction de chacun et de chacune, plus que jamais l’exigence doit 
être exprimée plus fortement, que le commissariat de Creil dispose 
des effectifs et des moyens adaptés à une agglomération comme 
la nôtre.

Au moment où ces lignes sont écrites, le “festival danses et 
musique du monde” de l’Ascension n’a pas encore eu lieu, mais 
nul doute qu’il connaîtra un beau succès populaire comme chaque 
année. Et puis petit à petit, nous approchons (déjà) de la période 
estivale où il sera possible de ralentir (un peu) le rythme, de  
“souffler”. Là encore, nous mettrons tout en œuvre avec nos  
services pour permettre un bel été à Montataire.

À bientôt de vous rencontrer. 

Jean-Pierre Bosino
Maire de Montataire,

Sénateur de l’Oise

L

19 avril Tour de chant amusant pour les petits par le groupe Zebra 3

25 avril Semaine chansons, musiques et danses d’Amérique du Sud. Stage organisé par l’école de musique de Montataire

6 mai La flamme symbolique de la fédération pour le don du sang partie de Montreuil le 5 mai a fait étape à Montataire. La flamme traversera six régions de France.
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ans la continuité des actions 
entreprises la ville veut 
faire appel à la conscience  

citoyenne des habitants, promouvoir 
les valeurs de respect de l’espace 
public donc partager, les valeurs 
d’exemplarité et d’identification.
Auparavant, les sportifs, les enfants 
des écoles, et les acteurs de la vie 
associative avaient été mis en scène.
Des actions convergentes s’étaient 
développées avec l’engagement des 
acteurs du service public, les îlotiers, 
avec celui de la communauté  
scolaire, et avec, pour la première fois, 
l’organisation en octobre d’une action 
commune associant les associations 
(sportives, de quartier, les Martins  
pêcheurs et les chasseurs).
Ces actions sont renouvelées cette 

année, le 17 juin en matinée avec 
plus de 350 enfants et le same-
di 21 avec les associations. Le  
débat argumentaire et le thème 
de l’affiche officielle portera cette 
fois-ci sur le coût financier et 
logistique induit par l’ensemble 
des actes d’incivilité pour la  
collectivité (ramassage des  
détritus, nombre d’îlotiers,  
déjections canines etc).
Au delà des enjeux du “vivre 
ensemble” dans un cadre 
agréable et respectueux de 
tous, cette campagne fournira 
des informations sur la dé-
pense publique, assumée par 
la communauté des contri-
buables. 

es professeurs d'art plastique  
pouvaient choisir un groupe de trois 
à quatre élèves pour participer.  

Au final, l'ensemble des projets ont été 
soumis au jury qui devait se prononcer sur 
les critères suivants : Respect du thème de 
la forêt / Harmonie avec la cage d’escalier 
/ Sens du détail. Nous vous présentons 
le projet retenu qui a été installé le mois  
dernier. Cette réalisation commune du 
bailleur et de l'établissement scolaire,  
au-delà de veiller à l’embellissement conti-
nuel de l'habitat de notre commune, montre 
toutes les possibilités offertes par l'implica-

Dessine moi l'habitat

Propreté : 
Combien ça coûte ?

D

L

Comme chaque année la ville engage une campagne de  
sensibilisation sur les enjeux de la propreté publique à  
Montataire. Cette année, le 17 juin en matinée avec plus de 
350 enfants et le samedi 21 avec les associations.

En début d'année, Oise Habitat et les collèges du territoire ont organisé - par ville - un concours artis-
tique pour l'habillage de portes d’ascenseurs. À Montataire, ce sont deux cabines de la rue du bâtiment 
situé au 19 mars qui seront ainsi parées.

tion de la jeunesse dans des entreprise s de citoyenneté. En retour, le collège s'est vu remettre un lot de 2400€ pour organiser une 
sortie scolaire autour du thème de la nature et de sa découverte. 

N
ot

re
 v

ill
e



- 4 - - 5 -

Travaux 
en cours…

otre ligne Creil - Beauvais
Du 30 juin au 13 décembre 2014, des travaux 
de modernisation de la voie ferrée et de mise 

en accessibilité des gares seront réalisés.
Ces travaux nécessitent l'interruption des circula-
tions ferroviaires sur votre ligne. Un plan de transport 
par autocars est mis en place sur la ligne durant la 
période des travaux.
Une nouvelle fiche horaire, applicable à compter du 
30 juin 2014 sera à votre disposition dès le mois de 
juin sur le site TER Picardie ou dans les gares.
La vente et l'accueil des voyageurs seront modifiés 
dans certaines gares en raison de ces travaux. 

Achat des abonnements scolaires / étudiants
Durant la période des travaux, les horaires de vente de  
certaines gares seront aménagés et le retrait de votre abonne-
ment, ainsi que les renouvellements, ne pourront se faire que dans 
les gares de Beauvais, Cires-les-Mello, Creil ou Mouy-Bury durant 
l'année scolaire 2014/2015.
Lors de votre souscription, merci d'indiquer votre gare de retrait 
(Creil, Cires-les-Mello, Mouy-Bury ou Beauvais) sur le formulaire de 
demande d'abonnement.  

V

Abattage des arbres d’alignement 
avenue François Mitterrand 

Comme vous l’avez peut-être constaté,  
à chaque tempête les arbres plantés sur 

l’avenue François Mitterrand, sont malme-
nés. Dernièrement deux cimes complètes 
sont tombées sur la chaussée, sans faire 
de blessés heureusement. Cette situation 
nous a alerté et un diagnostic phytosa-
nitaire complet a été demandé à l’Office 
National des Forêts. Les conclusions 
de ce diagnostic laissent apparaitre  
clairement une forte dangerosité de ces 
arbres d’alignement et par conséquent, 
leur abattage est inévitable. Une réflexion 

sera menée par la suite, sur le réamé-
nagement du site avec probablement, de 

nouvelles plantations plus adéquates ! 

Attention ! Début des travaux du hall  de la mairie principale ce mois.

Prévus de longues dates, les travaux qui doivent rajeunir le hall de la mairie vont commencer. Ceux-ci de-
vraient prendre fin pour la rentrée scolaire de septembre. Pendant la durée des travaux, l'accueil général et 
le service état civil seront transférés au sous-sol de la mairie. Les mariages seront célébrés dans la salle du 
conseil municipal à la mairie annexe du bas.
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Informations

Services techniques de la ville

Rue André Ginisti

Tél. : 03 44 64 45 45 - Fax : 03 44 64 45 46

Horaires d’ouverture : 

du lundi au vendredi 

de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30.
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200 offres d'emplois 
proposées en une journée !

haque année, le “Forum de l'emploi” 
permet à nombre de demandeurs 
d'emploi de sortir du chômage et 

retrouver une activité. Il a eu lieu le mercredi 
14 mai dernier dans la salle de la Manufacture 
de la Faïencerie de Creil.
De l'avis de l 'ensemble des organisateurs, 
la mayonnaise prend de plus en plus. Qu'il 
s'agisse des réponses ou de la réactivité 
des entreprises, de leurs diversités et de 
leurs tailles, que de la fréquentation, l’évé-
nement s'installe et devient un rendez-vous 
incontournable de l'emploi sur le territoire. 
1800 personnes sur la dernière édition, plus 
encore cette année, la conjonction d'une 

période économique difficile et la nécessité 
de faire correspondre offres et demandes 
d'emplois participent au succès de l'évé-
nement. Une attention toute particulière 
 s'affirme : l'accompagnement des  
demandeurs d'emploi dans leur parcours 
[du combattant. La Mission Locale de la  
Vallée de l'Oise par exemple, organisait 
un parrainage intergénérationnel pour  
permettre à de jeunes demandeurs  
d'emplois de mieux structurer leurs  
démarches : ciblage des offres, mises 
en forme et stratégies liées au CV et aux 
lettres de motivations, préparations aux 
entretiens... le partage d'expériences de 

professionnels à la retraite est apprécié des 
publics peu expérimentés.
Enfin, même si l'accent est mis sur la  
“relocalisation” des emplois, la mobilité 
est fortement encouragée pour permettre 
aux demandeurs d'emplois de revenir vers  
l'activité. Ainsi les pistes de recherches 
vers la région parisienne sont abordées ou 
même les mobilités nationales, avec les 
problèmes logistiques qui sont liés.
Sur ce forum, c'est presque une offre  
d'emploi sur trois qui trouve preneur, un 
bel encouragement dans un contexte qui  
pourrait démobiliser. 
www.mlvo.net

Voilà plus de quinze ans que cet événement pour l'emploi se tient sur la Communauté d'Agglomération 
Creilloise. Cette année encore, les entreprises ont été au rendez-vous pour proposer plus de deux cents 
offres aux personnes à la recherche d'un emploi.

“Même si un forum comme celui-ci ne résout pas tous les problèmes, 
les deux cents offres d'emplois proposées aujourd'hui sont une chance 
très importante pour les personnes qui pourront les décrocher”

Jean-Pierre Bosino, Maire de Montataire, Sénateur de l'Oise

“Cette année nous avons voulu ajouter une option supplémentaire pour 
aider les jeunes, notamment dans leur recherche de stages. Nous avons 
mis un nouveau dispositif en place sur l'alternance”

Jean-Claude Villemain, Maire de Creil, Président de la CAC

“L’objectif, ce sont les embauches. Depuis deux, trois ans, on tourne à 
80, 90 embauches.”

Thomas Salès, Coordinateur de l'événement

C

Le forum de l'emploi, l'année dernière
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Jad'insert 

Jad’insert, association d'insertion fortement encoura-

gée par notre ville, s'est encore fortement impliquée : 

l'association a été mobilisée pour aménager les 

stands “entreprises”, et assurer l’accueil et l’orien-

tation des visiteurs du forum avec les équipes de la 

MLVO et du service Jeunesse de Creil. Dans le pro-

chain numéro de Vivre (juillet), retrouvez notre repor-

tage complet sur l'association.

Disponible sur

Canal 101 & Montataire
.fr
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Mame Diarra” : 
un appel à la générosité 
Cette association existe depuis 

2004 sur notre commune et a été créée par 
Hadja Touré, qui est aussi conseillère muni-
cipale. Tout est venu d'un reportage qu'elle 
a vu sur une chaîne du satellite, qui présen-
tait la situation très difficile des orphelins au 
Sénégal. Touchée par le dénoument de ces 
enfants, de surcroît dans son pays d'origine, 
Hadja Touré a décidé d'organiser des col-
lectes de jouets, de manuels scolaires pour 
aider les structures et les personnes sur 
place. 
Le nom de l'association est alors tout trouvé : 
 "Mame Diara", qui est une femme célèbre 
pour son engagement et sa générosité au 
Sénégal. Cette femme aide tous les dé-
munis, les plus nécessiteux, sans compter 
son temps, ni ses efforts pour trouver les 
moyens nécessaires.
Trois opérations ont été menées jusqu'à 
présent. La première, une grande collecte 
de "doudous", a donné du réconfort aux 
plus petits. La seconde, une collecte de 
jouet, a permis aux enfants de s'évader et 
de rester dans le temps de l'enfance. La 
troisième opération, encore en cours, doit 
permettre de collecter des livres et des ma-

nuels scolaires pour les enfants jusqu'à six 
ans. Des écoles de Montataire y sont déjà 
associées, mais vous pouvez d'ores et déjà 
contacter le 06 14 11 33 51 pour faire part 
de vos dons, vous avez jusqu'à septembre.
Enfin, l'association sera présente tout l'été 
sur l'opération "Creil – Bords de l'Oise" 
pour animer un stand de restauration qui lui 
permet quelques financements : n'hésitez 
pas à vous y arrêter et déguster quelques 
samoussas, et aussi pour parler de l'asso-
ciation.
Vous pourrez également rencontrer Hadja 
Touré et Mame Diarra au forum des asso-
ciations de septembre.

“Gabon solidarité
de France” : 
Jouer ensemble
Cette association a été créée en 2009 par 
Bernard N'Gouissani, quarante quatre ans. 
Cet animateur sportif a grandi jusqu'à l'âge 
de vingt quatre ans au Gabon où il a joué 
au football en première division natio-
nale. Il a choisi ensuite la France pour ses 
études et de meilleures formations, jusqu'à  
décider de rester dans ce pays d'adoption. 
Passé par les villes de Sarcelle et de Noyon,  
Bernard N'Gouissani connaît bien les quar-

tiers et les difficultés que peuvent 
éprouver certains jeunes avec des 
structures où ils ont du mal à se sta-
biliser.
C'est pour cette raison qu'il a créé 
“Gabon solidarité de France” : il s'agit 
de pouvoir offrir un cadre d'activités 
sportives adapté pour ceux qui ne 
trouvent pas de club ou de cadres 
correspondant à leurs besoins. Une 
action qui prend corps dans une 
individualisation des discours en 
destination des jeunes, suivant 
leur contexte familial 

ou psychologique, une action qui s'axe sur 
la compréhension réciproque. Et cela porte 
ses fruits puisque près d'une quinzaine de 
jeunes fréquentent assidûment les séances 
de football organisées par l'association.
Un premier socle d'activité qui permet 
également de promouvoir la culture et la 
connaissance du Gabon. À travers des tour-
nois entre villes ou par le biais de soirées de 
promotion de la culture Gabonaise, l'asso-
ciation œuvre à la connaissance de ce pays, 
terre de grandes richesses encore trop  
accaparées par une minorité.
Contact : 07 60 25 63 45
agsdefrance@gmail.com
www.facebook.com/agsf.gabon

“

Solidarités subsahariennes
Montataire est une ville métisse, riche de ses cultures et de ses partages. Ce mois-ci nous nous sommes 
intéressés à deux associations qui travaillent autour de la culture africaine et de la solidarité. Focus sur 
"Mame Diarra" et "Gabon solidarités de France".

Bernard N'Gouissani
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Femmes solidaires 
#bringbackourgirls 

L'association Femmes Solidaires de Montataire a par-

ticipé au rassemblement du 13 mai dernier en sou-

tien aux jeunes filles enlevées au Nigéria par la secte 

“Boko Haram”. Nous nous associons de tout cœur à 

cette initiative et espérons une libération rapide et 

sans conditions.
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es mercredis et pendant les périodes 
de vacances scolaires, les accueils 
de loisirs et les services périscolaires 

animent, encadrent et amusent les enfants 
de la commune. Depuis deux ans, un gros 
travail de professionalisation des anima-
teurs et des équipes d'encadrement a été 
fait et cela se ressent en terme de qualité 
des projets. D'abord, le travail s'est fait sur 
des animateurs qui présentaient une vé-
ritable motivation pour le métier. Le BAFA 
restant une base à la pratique de l'activité, 
des formations spécifiques ont été mises 
en place pour renforcer leurs compétences. 
L'équipe s'organise maintenant autour d'un 
noyau dur d'une quinzaine d'animateurs qui 
font le lien entre les mercredis et les pé-
riodes de vacances scolaires, et une autre 
quinzaine d'animateurs, intervenant plus 
spécifiquement en année scolaire sur les 
mercredis. Comme nous l'indique Kamal El 
Bouri, responsable du service : "Notre po-
litique de recrutement s'est affinée, nous 
avons une fréquentation stable, mais nous 
commençons à faire face à une augmen-
tation des réservations, notamment pour la 

dernière période de la Toussaint".
Et c'est une autre nouveauté pour les ac-
cueils de loisirs : il faut depuis la rentrée 
de septembre 2014, réserver les anima-
tions ou les créneaux pour ses enfants. Une 
petite révolution qui s'est mise doucement 
en place, mais qui a permis aux encadrants 
un meilleur suivi des équipes, des projets et 
donc un saut qualitatif pour les loisirs des 
enfants. À noter également que les anima-
teurs sportifs et le service des sports sont 
maintenant pleinement associés : là encore 
la coordination est plus aisée et les efforts 
envers les enfants sont plus efficients.
Pour Fatiha Oualaouch, directrice des  
accueils de loisirs ados, cela a amené de 
meilleures propositions de la part de son 
équipe d'animation. Une élévation générale 
des compétences qui lui permet d'accor-
der plus de temps au suivi administratif 
de son secteur puisqu'en dehors des pé-
riodes plus focalisées sur les adolescents, 
il lui faut suivre au plus près les différentes 
inscriptions, déclarations... le budget, les 
perspectives pour son service ou les diffé-
rents renforts pour l'animation. Pour Orane 

Simon, directrice des accueils de loisirs élé-
mentaires, la formalisation des méthodes 
de travail ont permis de se poser correc-
tement les problématiques pour les projets 
d'animations : "Avant il s'agissait de définir 
un "thème" et de voir ce que l'on pouvait 
faire avec... Maintenant on se donne des 
objectifs clairs pour l'investissement et 
l'épanouissement des enfants, le "thème" 
vient ensuite.".
Pour les accueils de loisirs maternels, les 
choses se sont déjà bien accélérées cette 
année. Valérie Soldado, responsable du ser-
vice, nous indique que les accueils scolaires 
et péri-scolaires se sont élargis aux écoles 
élémentaires Fédéric Joliot-Curie et Paul 
Langevin. Un surcroit de travail qui permet 
cependant un meilleur suivi des enfants 
puisque le lien s'opère plus naturellement 
entre les périodes scolaires et les vacances.
Cette équipe sympathique et soudée tra-
vaille à ce que vos enfants puissent pas-
ser de bonnes vacances et prépare déjà la 
rentrée pour le grand chambardement des 
"rythmes scolaires". 

Les accueils de loisirs continuent de progresser. Sous l'impulsion de la commission jeunesse qui sera do-
rénavant le seul pilote du service, ils pourront amener une meilleure coordination de la politique jeunesse 
et des activités proposées.

De bonnes vacances 
pour les enfants

L

Orane Simon, Valérie Soldado, Kamel El Bouri et Fatiha Oualaouch

Des objectifs clairs 
pour l'investissement 

et l'épanouissement 
des enfants
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Le temps de l'action

anté, social, jeunesse, logement, 
éducation, urbanisme... Les élus 
et les services municipaux tra-

vaillent dans la continuité, pour finaliser 
les projets et en initier de nouveaux.
Il en est ainsi de l'application de la réforme 
des rythmes scolaires qui s'appliquera à la 
rentrée 2014 : notre dossier vous présente 
l'état d'avancement du groupe de travail 
et des différentes consultations, concrète-

ment, sur ce qui nous attend en septembre.
Social : “Maison de santé”, “Maison re-
lais”, ces projets vont commencer à sortir 
de terre. Face à la désertification médi-
cale et à l'urgence de l'exclusion, la ville 
se dote d'outils qui doivent permettre 
d'améliorer la vie des habitants.
École de musique : un projet phare qui 
doit permettre de libérer une école en 
centre ville pour faire face à l'accueil 

d'enfants de plus en plus nombreux sur 
notre commune. Un projet qui fait le pari 
de la culture et de l'éducation, un pari 
d'avenir qui doit permettre tous les enri-
chissements, tous les épanouissements.
Enfin nous évoquons les questions de 
l'emploi et des sites industriels de notre 
commune : quel avenir pour les salariés 
licenciés ? Quel avenir pour les sites  
industriels ? 

S
Après la séquence électorale des derniers mois, à quelques jours des vacances d'été, il nous a 
semblé bon de refaire un point sur quelques projets d'importance.
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L'emplacement de la future maison de santé.
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Palier au manque 
de médecins
Nos territoires frappés durement par la crise économique doivent de surcroît faire face à des discri-
minations territoriales qui ne disent pas leurs noms. Il en est ainsi pour les médecins : les départs en 
retraites et le “manque d'attractivité” de la région pour les professionnels ont amené la ville à prendre 
les devants.

ébut 2012, la ville s'est engagée 
dans le projet de maison de santé. 
Les enjeux sont importants : la ville 

souffre d'un déficit de médecins et de spé-
cialistes par rapport à la moyenne régionale 
et le renouvellement est très insuffisant.
Pour pallier à ces difficultés, la ville met à 
disposition un terrain et construit la dite 
maison qu'elle loue ensuite aux différents 
professionnels de santé. Le coût de la 
construction sera remboursé par la location 
sur plusieurs années (coût estimé 3 millions 
d'euros, bâtiment/voiries/plantations*).
L'intérêt est partagé par la ville et les profes-
sionnels : cette maison crée les conditions 
d'attractivités pour les nouveaux praticiens 
(mutualisation des coûts par la structure, 
loyers bas, besoins médicaux existants et 
déterminés, suivis conjoints des patients à 
l'intérieur de la structure) et en retour les 
professionnels répondent aux besoins de la 
population en terme de santé.
La future maison de santé sera ouverte de 
8h à 20h du lundi au vendredi et de 8h à 
13h le samedi. Fermeture le samedi après 
midi, dimanche et jours fériés. Elle sera 
ouverte à toute la population, pratiquera la 
dispense d'avance de frais, et s'engagera 
à travers les différentes professions qui y 
seront représentées à accueillir et encadrer 
des professionnels de santé en formation. 
Elle permettra la continuité des soins, ac-
cueillera des professionnels pratiquant les 
tarifs conventionnés secteur 1. 

La maison relais
C'est une des missions du service social de notre commune : pouvoir proposer des solutions de  
logements pour les personnes en situation d'exclusion. Cela sera bientôt le cas avec “la maison relais”.

oallia sera en gérance de ce bâti-
ment qui sera très bientôt construit 
avenue François Mitterrand près 

de la PJJ. La ville a été associée au projet  
social concernant cette maison. L'objectif 
est de proposer des logements intermé-

diaires entre les structures de type Centre 
d'Hébergement et de Réinsertion Sociale 
(CHRS), et le logement social à proprement 
parlé.
Pour les bénéficiaires, cela constituera une 
phase de consolidation pour les parcours 

de ré-insertion dans la vie sociale. Une 
trentaine de studios verront ainsi le jour et 
permettront aux plus démunis de continuer 
d'entrevoir une sortie aux situations de 
grandes précarité et d'exclusions. 

Les étapes 
du projet

Avril 2012 :  présentation de l'étude de 

faisabilité aux profession-

nels de santé

Nov. 2012 :  audition du projet par 

l'Agence Régionale de 

Santé (ARS), les Conseils 

Régional et Général, et la 

sous-préfecture de Cler-

mont : Avis favorable

Févr. 2014 :  Approbation du projet au 

Conseil municipal

Localisation
Sur une parcelle de 2000m2, sur le 

quartier des Martinets, entre la pis-

cine, le dojo et le nouveau quartier de 

L'Orée des champs.

La maison de 
santé en chiffre

900m2 de surface utile

41 places de parking 

(dont 4 places réservées handicap)

6 cabinets médicaux

3 cabinets dentaires

2 cabinets d'infirmiers

1 cabinet orthophoniste

1 cabinet podologue

1 cabinet spécialisé

Financements
50% du coût de la construction du 

bâtiment (2 millions d'euros) seront 

pris en charge par les fonds du FEDER 

(Europe : 540 000€) et par l'État (DDU, 

FNADT : 440 000€)

Les coûts liés aux voiries et aménage-

ments extérieurs suivront les conven-

tions habituelles avec le Conseil Général
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Le Projet Éducatif 
Territorial (PEDT)
Dans le cadre de la réforme des “Rythmes scolaires”, l'ancienne ma-
jorité municipale avait décidé de prendre le temps de la consulta-
tion et de la réflexion. C'est donc à la rentrée 2014 et non 2013 
qu'il a été décidé d'appliquer la réforme. Celle-ci prend corps et 
se précise dans ses applications dans le Projet Éducatif Territo-
rial (PEDT) de notre ville.

appelons que ce projet est un outil de concer-
tation pour la mise en place de la réforme. 
Dès septembre 2013, quatre réunions de 

quartier ont permis d'aboutir à la constitution d'un 
groupe de travail associant parents d'élèves, éduca-
teurs, enseignants, et le personnel communal pour 
étudier l'ensemble des solutions allant dans le sens 
d'une amélioration de la qualité de vie et de l'appren-
tissage pour les enfants.
En décembre, une grande réunion publique a permis 
de dégager les premières grandes lignes du PEDT, 
avec l'apport important d'une chronobiologiste (Claire 
Leconte).
Ce projet finalisé a été adopté par le Conseil muni-
cipal du 14 avril dernier, en voici les dispositions les 
plus importantes :

•  Le PEDT s'applique pour une durée de trois ans et 
s'adresse aux 1795 élèves du 1er degré de la com-
mune (1052 élèves en élémentaire et 743 en école 
maternelle).

•  Il vient compléter le Contrat Éducatif Local, ainsi 
que le programme de réussite éducative

•  Il assure les mêmes horaires d'entrée et de sortie 
pour tous les élèves

•  Il fait le choix du samedi pour la demi-journée sup-
plémentaire d'enseignement

Les semaines types – au moment où nous écrivons 
ces lignes et suite à l'assouplissement récent de l'ap-
plication de la loi - deux options se dégagent :

Option 1
•  Tous les enfants ont cours 

les lundi, mardi, jeudi, et 
vendredi matin de 08h30 
à 11h45

•  Tous les enfants ont cours 
le samedi matin de 08h45 
à 11h45

•  Maternelles : les enfants ont 
cours l'après midi de 14h30 à 
16h30 / les temps d'activités péri-
éducatives (TAP*) auront lieu de 13h30 à 
14h30

•  Élémentaires : les enfants ont cours l'après 
midi – en alterné – de 13h30 à 15h30 ou de 
14h30 à 16h30 / les temps d'activités péri-
éducatives venant en compléments de 15h30 à 
16h30 ou de 13h30 à 14h30.

Option 2
•  Tous les enfants ont cours les lundi, mardi, jeudi, et 

vendredi matin de 08h30 à 12h00
•  Tous les enfants ont cours le samedi matin de 

09h00 à 11h30
•  Tous les enfants reprennent à 14h30 et finissent 

leur journée à 16h30 sauf pour...
•  Les heures de TAP, qui sont regroupées sur une 

seule après-midi, de 13h30 à 16h30, suivant 
trois zones géographiques et pour un jour fixe par 
zone : soit les lundi ou mardi ou jeudi. (exemple : 
les TAP auront lieu de 13h30 à 16h30, les jeudi 
pour tous les élèves de l'école Jean Jaurès...) 

Les objectifs 
du PEDT

• Éduquer à la citoyenneté

•  Prévenir les risques de décrochage 

scolaire
• Développer les actions de prévention

•  Développer pour tous l'accès aux 

savoirs et aux loisirs

• Soutenir la parentalité

Pourquoi 
le samedi ? 
(dérogation auprès de l'éducation natio-

nale nécessaire)

•  Une semaine de cinq jours d'affilé 

pour les enfants est contre-productive 

d'un point de vue éducatif

•  Pour éviter une accumulation de 

fatigue en fin de semaine

•  Pour permettre aux parents actifs 

de rencontrer les enseignants plus 

facilement

Des moyens 
supplémentaires 

(pour les TAP*)

•  23 animateurs supplémentaires 

recrutés (20h/semaine)

•  Mise à disposition des équipements 

municipaux
•  Mise à disposition d'une trentaine 

d'agents municipaux

•  Coût supplémentaire de 150000€ 

annuel environ pour la collectivité
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École de musique :
Le projet bientôt finalisé

e projet est ambitieux. Au-delà de 
la nécessité du pari sur l'avenir, des 
enjeux culturels et d'éducation des 

enfants, de la réhabilitation d'un site du  
patrimoine industriel de notre territoire,  
il reste à tenir les engagements financiers.
Les premières estimations font état d'un 

coût total de 3,5 millions d'euros pour la 
première tranche. La ville est en passe de 
trouver un pourcentage fort de finance-
ments extérieurs qui permettront l'opéra-
tion. Une bonne surprise permettrait égale-
ment d'alléger le coût total de l'opération 
s'il s'avérait que les fondations du site ne 

soient pas à renforcer pour faire face aux 
normes en vigueur actuellement...
Finalisation des études et du financement 
pour la fin de l'année 2014, pour un lance-
ment du chantier en avril 2015. 

Ré-industrialisation : le point 
sur les sites de la ville

C

Le 11 avril dernier, Jean-Pierre Bosino, Maire de Montataire et Sénateur de l'Oise, s'est entretenu avec 
le Préfet et le Sous-préfet pour aborder la question de l'avenir du site Still. L'entrevue à logiquement 
débordé sur l'avenir du site Goss. Retour sur les derniers éléments de ces deux dossiers : 

Le site “Still” 
Un pré-protocole aurait été signé entre le groupe Punch Metal et 
un consortium germano-luxembourgeois (AMS) pour la reprise du 
site. Cette entreprise souhaiterait produire des verrins hydrauliques 
sur l'ancien site et irait jusqu'à reprendre les termes de l'ancien 
engagement de Punch Metal, à savoir embaucher une soixantaine 
d'anciens employés de Still. Resterait à achever de convaincre la 
Banque Publique d'Investissement (BPI), quelque peu échaudée par 
l'expérience récente. Si tout avançait correctement, de nouveaux 
éléments encourageants pourraient tomber avant cet été et le projet 
pourrait alors se dessiner avant la fin de cette année.

Le site “GOSS”
L'entreprise est en liquidation. Une procédure juridique à l'initiative 
des salariés est toujours en cours. Rappelons que ceux-ci contes-
tent à la fois la légitimité de la liquidation comme ses modalités 
d'application. Sollicité par le liquidateur sur l'avenir industriel du 
site, Jean-Pierre Bosino, a rappelé les termes du Plan Local d'Urba-
nisme qui font de cet emplacement un espace dédié aux industries. 
Il a également rappelé qu'il n'était pas question de logistique sur ce 
site puisqu'il se trouve en centre ville.
Une proposition a été faite au Préfet d'une réunion élargie aux  
représentants du personnel et aux élus pour l'avenir de ce site. 
L'idée est semble-t-il acceptée sous conditions que la Communauté 
d'Agglomération Creilloise soit impliquée.

Entrée du studio Mont'le son Salle de diffusion
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n point d’orgue, la municipalité, en 
lien avec les partenaires associatifs 
et institutionnels associés, orga-

nise une journée festive et culturelle sur le 
thème “Henri Barbusse et la paix” au Parc 
du Petit château, vendredi 27 juin.
Ce jour là les enfants des écoles seront 
accueillis de 14h à 16h dans le parc pour 
découvrir les expositions réalisées à leur 
intention, écouter des lectures de texte réa-
lisées par des comédiens et voir le mobilier 
du grand écrivain exposé pour la première 

fois au public grâce à la ville.
Plus tard, le soir à partir de 18h30, les  
habitants qui le souhaitent pourront passer 
la soirée ensemble pour participer à une 
manifestation complète dédiée au thème 
de la paix et au grand écrivain, avec des 
œuvres lues ou chantées, un concours de 
dessin, et bien sur un grand repas cham-
pêtre préparé par la cuisine municipale 

Entrée sur réservation, 
informations au Palace au 03 44 24 69 97

1914 au parc 
du Petit château

E
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Les initiatives célébrant le centenaire de la première guerre mon-
diale rythment la ville de Montataire depuis le début de l’année. 
Expositions, conférences, lectures, sorties dans les musées de la 
région sont au programme.

Juin au Palace
>  Mercredi 4 juin à 16h

Ilo
Théâtre gestuel • Le Palace

En famille dès 5 ans • Tarif unique de 4 €

 

> Dimanche 8 juin à 15h :
Orchestre philharmonique de l’Oise
Musique classique • Église de Montataire

Entrée libre et gratuite

 

> Dimanche 15 juin à 16h30
Fêtes des ateliers
Le Palace • Entrée libre et gratuite

 

> Vendredi 20 Juin à 20h30
Jacques ou la soumission
Théâtre – atelier théâtre adultes de Montataire

Le Palace • Tout public • Entrée libre et gratuite
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Info : 03 44 24 69 97

Concert philharmonique
L'Orchestre Philharmonique de l’Oise donnera un concert le dimanche 15 juin à 15h00, 
à l'Église de Montataire.

uverture de Carmen de Bizet
Concerto pour violon et orchestre de 
Mozart : Soliste Frédéric Visconte

Concerto pour flûte et orchestre de Mozart : 
Soliste Géraldine Grébert
Suite sur un mode ancien d’Albéric Magnard.
Ainsi qu’une pièce commune avec les 
jeunes musiciens de Montataire qui se  
produiront en première partie.
Fort de 40 à 50 musiciens amateurs et 
professionnels, il forme un ensemble qui 
conjugue avec bonheur diversité et homo-

généité : diversité des parcours et des 
horizons, homogénéité des talents et de 
l’amour de la musique. Sous la baguette 
de Thierry Pélicant, son chef d’orchestre 
depuis 30 ans, qui a su peu à peu lui 
faire acquérir un son, une couleur qui 
lui sont propres et des qualités qui le 
font aujourd’hui apprécier de solistes 
de renom tels que Pieter Wispelwey ou 
Emmanuelle Bertrand avec lesquels il a 
travaillé lors des dernières éditions du 
Festival de Violoncelle de Beauvais. 
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Vies basket

ebecca Bilonda (Benjamine) : 
En route pour le pôle espoir ! 
Pas facile lorsque l'on a treize ans de répondre aux ques-

tions d'un journaliste. On vit les choses simplement et on s'étonne 
de l'intérêt qui peut nous être porté. Rebecca est même presque 
gênée par l'exercice. Timidité ou pudeur, cette jeune fille d'origine 
congolaise, très grande pour son âge, dégage une fragilité dans ce 
tête à tête “inquisiteur”.
Cela va faire cinq ans qu'elle joue au basket et ses entraîneurs ont 
tout de suite détecté son potentiel. Bien sûr, sa taille est un atout 
par rapport aux filles de son âge, mais sa rapidité et son agilité font 
de cet atout de départ une force qui peut la mener aux meilleures 
équipes. Sur le terrain, Rebecca a déjà toutes les attitudes d'une 
“vraie joueuse” : concentration, application, sens du jeu, elle respire 
et vit basket. Au centre de sa passion, on retrouve les valeurs chères 
au club de notre ville : l'esprit d'équipe, l'union sur le terrain et un 
goût prononcé pour la compétition.
Rebecca a su trouver au sein du club toutes les ressources et le 
mental pour pouvoir affronter la saison prochaine au pôle espoir 
Picardie de Basket-ball : cette structure d'excellence va la préparer 
à la compétition de haut niveau en l'intégrant dans un cycle d'étude 
qui fera la part belle à l’entraînement. Avec les douze meilleurs  
potentiels de Picardie de son âge, en internat, Rebecca devra faire 
face à quatorze heures d’entraînement minimum par semaine ! Une 
perspective qui ne lui fait pas peur, au contraire, un défi à relever.
Elle remplit de fierté ses entraîneurs, qui l'ont poussée. Et même 
s'ils ont le sentiment de laisser “filer” un talent vers Compiègne ou 

Gauchy, ils se reprennent vite en pensant à toutes les perspectives 
que cela amènera pour elle.

Yousra Gourid (Minime) : 
Juge et partie
Yousra a quatorze ans. Plus à l'aise, mais pas forcément plus  
loquace, elle a l’œil pétillant des meneuses affirmées. Elle joue en 
minime, et meneuse, c'est aussi son poste sur le terrain. Depuis 
trois ans au club du MBB, ses entraîneurs ont vite remarqué son 
caractère bien trempé, ses qualités d'initiative et son dynamisme.
Sur le terrain, il n'y a pas grand chose pour impressionner Yousra. 
Elle n'est pas forcément très grande, mais sa vélocité, sa rapidité, 
et une communication presque intuitive avec ses partenaires de jeu 
en font une animatrice naturelle de son équipe. Des qualités et un 
comportement qui débordent au-delà puisque ce sont les garçons 
de l'UNSS qui sont venus la chercher pour devenir... arbitre ! Ceux-
ci, qualifiés pour une compétition, n'auraient pu s'y rendre sans le 
concours de Yousra et c'est naturellement qu'elle a accepté. Cinq 
jours de formations et la voilà devenue arbitre officielle du club à 
seulement quatorze ans. Là encore, elle fait la fierté des “coachs”, 
là encore l'esprit du club transparaît dans son engagement : “cela 
a été simple pour moi... Au MBB, on ne se considère pas comme 
plusieurs équipes, dans des catégories différentes... On est une 
seule et même grande équipe, presque comme une famille. Alors 
s'entraider, c'est juste normal”. 

R

Notre ville regorge de futurs talents. Il suffit d'ouvrir un peu  
les yeux, de tendre l'oreille, et on trouve tous les exemples des 
promesses que la jeunesse a à nous offrir. Arrêt au Montataire 
Basket Ball (MBB), pour rencontrer deux jeunes 
filles de treize et quatorze ans.

Yousra Gourid

Rebecca Bilonda

s'entraider, 
c'est juste normal
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Les annonces des naissances, mariages et décès font l’objet d’une autorisation de la famille. Sans autorisation de sa part, nous ne pouvons pas publier l’annonce.

À partir des années 1960, la municipalité décide de 
construire un centre aéré à Montataire. Entre 1961 et 
1975, le projet prend forme : les plans sont dessinés, le 
site est choisi et il est procédé aux acquisitions foncières 
nécessaires.

Le centre aéré 
Pierre Legrand

Sources : Archives communales - 61W29 et 73W9

Ils sont nés
Mars
•  Le 23 : Massiha ABDOUL

Avril
•  Le 2 : Edson NSANGO
•  Le 5 : Estebane VAN DURMEN
•  Le 7 : Samuel PETIT
•  Le 9 : Kiran CHAYTEE

Ils se sont mariés
Avril
•  Le 19 : Adil BOUALAM  

et Hanan EL RHYAR
•  Le 19 : Frédéric LALLEMAND  

et Déborah DEGLAVE
•  Le 26 : Abdulaziz AKSOY  

et Meshuda DOGAN

Ils sont décédés
Février
•  Le 9 : Eric WESOLEK, 57 ans

Avril
•  Le 4 : Roger AMORY, 79 ans
•  Le 13 : Martine BERNARD, 62 ans
•  Le 13 : Jean GILBERT, 81 ans
•  Le 17 : Jean-Jacques LECLERCQ, 49 ans

es travaux de construction n’ont pu avoir lieu qu’après une campagne 
de fouilles archéologiques, suite à la découverte de sarcophages mé-
rovingiens, sur le site. Le centre aéré a ouvert en 1985. 

Le 27 mai 1986, le conseil municipal a décidé de lui donner le nom de 
Pierre Legrand (1927-1970) qui a exercé les fonctions d’adjoint au Maire en 
charge des questions relatives à l’enfance et à la jeunesse, à partir de 1966. 
Il avait lui-même été animateur puis directeur de centre aéré avant de de-
venir professeur d’enseignement technique. Il était très impliqué dans la 
vie associative, dirigeant de l’Office Municipal des Sports, du Club de judo 
ou encore de la Compagnie d’arc. 

L

L'espace des petits, récemment construit, qui constitue avec les autres structures le centre de loisirs
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Les courriers du maire
“Monsieur,
Depuis bientôt 5 semaines, des gitans sont installés après le passage des Forges.

Il y a là une véritable nuisance quand nous arrivons au rond point et sur les berges du Thérain et que nous voyons 

la montagne d’ordures et de détritus qui jonchent le sol.

Je suis désolée de voir ça car je sais bien qu’ils doivent s’installer quelque part, mais qu’ils aillent dans les lieux 

adaptés pour eux…
Que pensez vous faire pour rendre notre ville propre et saine ?

M. et Mme J.”

Madame, Monsieur

Votre courrier concernant l’état des berges de l’Oise,  

à proximité du carrefour des Forges, a retenu toute mon 

attention.
Je comprends tout à fait votre mécontentement et, comme 

vous, je déplore cette situation qui demande des interven-

tions très régulières de nos employés municipaux pour le 

nettoyage du chemin le long du Thérain .Une fois de plus 

les agents du service “voirie” se sont rendus sur place 

pour nettoyer le site.

Un nettoyage plus en profondeur sera réalisé, dés que les 

gens du voyage auront quitté les lieux.

Espérant avoir répondu à vos attentes, je vous prie de 

croire, Madame, Monsieur, en l’assurance de ma considé-

ration distinguée.

Jean-Pierre Bosino

Maire, Sénateur de l’Oise

Madame, 
Je tiens par ce courrier à vous faire savoir combien je 

partage votre mécontentement. J’émets le souhait ardent 

que les auteurs de cet acte soient retrouvés puis punis. 

J’ose espérer que votre dépôt de plainte vous permettra 

par ailleurs d’obtenir réparation du préjudice subi. 

Vos démarches me permettent d’évoquer ces faits inaccep-

tables au sein des différentes instances communales et 

intercommunales que je préside et de tenter de dévelop-

per sur notre territoire, dit “Zone de Sécurité Prioritaire”, 

des mesures préventives avec l’ensemble des partenaires 

concernés du bassin creillois.

Sachez que je ne cesse d’interpeller les pouvoirs publics 

sur la situation déplorable des effectifs de police du com-

missariat de Creil qui couvrent les quatre communes de 

l’agglomération creilloise.

Notre service municipal Citoyenneté, Prévention, Média-

tion se tient à votre disposition pour toutes informations, 

orientations, ou éventuellement vous accompagner dans 

vos démarches administratives.

Je vous prie de croire, Madame, à l’expression de mes sa-

lutations distinguées.

Jean-Pierre Bosino

Maire, Sénateur de l’Oise

“Je viens par ce courrier vous informer d’un gros soucis survenu dans la nuit du dimanche 20 au lundi 21 avril.

Nous avons été victimes d’un vol sur notre véhicule qui se trouvait dans notre cour. Nous habitons dans le nouveau 

lotissement « l’Orée des Champs ».

Nous sommes propriétaires d’un pavillon ou nous avons été les premiers arrivés dans ce lotissement qui est très 

agréable jusqu’à ce jour. Nous nous sommes aperçus qu’ils avaient arraché le grillage qui a été mis tout le long du 

lotissement se trouvant au fond à coté d’un pavillon qui n’est pas encore habité, et le long du champ pour pouvoir 

sûrement s’échapper. J’espère qu’il n’u aura pas d’autres fois, que ce soit chez nous ou chez nos voisins, car cela 

est vraiment dommage. Toutefois nous avons été portés plainte au commissariat de Creil ; et nous souhaitions que 

vous soyez mis au courant.

Veuillez recevoir mes salutations distinguées. M. et Mme P.”

Le
 c
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L’ordre du jour du Conseil 
municipal concernait plus 
particulièrement la politique 
en direction des scolaires et 

de l’enfance.
Le périmètre des écoles du 1er degré a 
été ainsi adopté, ainsi que la reconduction 
des frais de scolarité et des accords avec 
les communes dont certains enfants scola-
risés à Montataire peuvent être originaires. 
Les élus ont aussi voté les subventions 
au collège et au lycée dans le cadre de 
projets artistiques, culturels, sportifs et lin-
guistiques.
En lien avec la convention d’objectifs signée 
avec la CAF de l’Oise, les montants des 
participations des familles à la crèche et 
au multi accueil ont été adoptés.
Par ailleurs des demandes de subventions 
pour l’achat de matériels à la crèche, au 
multi accueil et aux centres de loisirs ont 
été faites auprès de la CAF.
Une convention a été signée avec l’asso-
ciation JADE, pour financer les séjours été 
2014.
Les jeunes de 11ans à 17 ans participeront 
à 4 séjours d’une semaine entre le 12 juillet 
et le 9 août.
Le Conseil municipal a décidé de transfor-

mer la nature des postes d’ASVP en Garde- 
champêtres. Les pouvoirs de police des 
deux agents seront ainsi élargis : police 
de la route, police de l’eau, police de la 
santé publique ou encore police de l’urba-
nisme. Ceux-ci pourront désormais relever  
l’identité d’un contrevenant.
L’assemblée municipale a également  
désigné ses représentants au conseil de 
coordination du Centre social Huberte  
d’Hoker et au sein de la commission d’éva-
luation des transferts de charges (entre les 
communes et la CAC).
Enfin 3 motions ont été 
adoptées à l’una-
nimité des élus.
Une condamnant 
la politique de res-
triction des moyens 
humains au sein 
de la SNCF, avec la 
perspective de sup-
pression annoncée 
du poste de distri-
buteur de billets à la 
gare de Montataire 
(à l’issue des travaux 
entre la ligne Creil-
Beauvais).

Une autre motion exprimant l’émotion  
du Conseil municipal, à l’annonce de la 
suppression de 244 emplois à l’entreprise 
Caterpillar de Rantigny.
Et une dernière motion dénonçant l’accord 
de partenariat transatlantique négocié 
secrètement, pour ouvrir un vaste marché 
de libre échange entre l’union européenne 
et les États-Unis. Cette disposition pourrait 
imposer aux collectivités l’obligation d’ou-
vrir les services publics au secteur privé. 

Retour sur le conseil municipal du 19 mai 2014

Permanences de Monsieur le Maire, 

Jean-Pierre Bosino 

•  Mairie annexe des Martinets  

le lundi matin de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h.

•   Mairie centrale  

le jeudi de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h. 

Le dernier samedi de chaque mois de 9 h 30 à 11 h 30, 

uniquement sur rendez-vous au 03 44 64 44 44.

•  Allô... M. le Maire - permanence téléphonique 

Le premier samedi de chaque mois  

de 9 h 30 à 11 h 30 au 03 44 64 44 44.

Permanence d’Alain Blanchard

Vice-Président du Conseil général de l’Oise

Dimanche de 10 h à 12 h à la salle des mariages en mairie centrale.

Permanences des adjoints 

S’adresser en mairie au 03 44 64 44 44

13 mai L'inauguration des nouvelles rues Ernest Biette et Jésus Désiré 
avec les enfants et petits enfants des résistants.

13 mai L'épouse et le fils d'Ernest Biette ont découvert la plaque de rue 13 mai L'épouse d'Ernest Biette était présente à l'inauguration
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Le sport, dès le plus jeune âge !
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es 17 et 19 juin : “Les 
maternelles sportives”
La valeur sportive n’attend pas le 

nombre des années. 
À Montataire, depuis très longtemps on fait le 
pari de la promotion de l’accompagnement 
et de l’éducation des tout petits par le sport, 
en organisant sur deux journées, une grande 
manifestation sportive.
Autour de petites activités proposées aux 
enfants des moyennes et grandes sections 
des écoles maternelles, les enfants pourront 
bénéficier de moments riches et joyeux, des 
circuits ludiques et des activités développant 
la motricité ; Ils pourront s’essayer à des 
épreuves de saut, de vitesse et d’agilité, tout 
en faisant connaissance avec les installa-
tions sportives.
Pas moins de 700 enfants participeront aux 
journées des 17 et 19 juin.
Les enseignants, les ATSEM, les services 
municipaux, sont tous mobilisés, pour réussir 
ce rendez-vous, comme lors des 4 éditions 
précédentes.

les 23 et 24 juin : 
“1000 enfants au 
stade”
C’est devenu une tradition ; tous 
les deux ans, le service munici-
pal des sports organise avec les 
enseignants des écoles élémen-
taires une belle initiative festive 
au stade Marcel Coene.
Pendant deux jours, les 23 et 24 
juin de 9h à 16h, les élèves de 
chaque école participent à des 
épreuves sportives avec 20 ate-
liers différents ( activités et jeux 
sportifs, jeux picards, lectures et 
dessins) mis à leur disposition, 
sans oublier l’organisation d’un 
grand défilé. C’est le thème “ sport 
et handicap” qui a été retenu cette 
année, avec le concours des clubs 
de basket, de football, de tennis et 
sport-Oise-contact qui s’associent 
à l’organisation de la journée. 

Deux belles initiatives auront lieu au mois de juin, pour la promotion du sport auprès des plus jeunes 
de notre ville : “Les maternelles sportives” et “1000 enfants au stade” !

L
Les maternelles sportives
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Amis sportifs, cette rubrique vous appartient. 

N’hésitez pas à nous communiquer vos résultats

La coupe 
du monde 
sur grand 
écran !
La ville se met à l’heure de la coupe du monde 

de football, avec la retransmission sur écran 

géant des principaux matchs. Sur un grand 

écran de 4 sur 6 mètres, les amoureux du  

ballon, pourront participer à la fête du sport du 

12 juin au 13 juillet, avec le plaisir de voir 20 

matchs au gymnase Armand Bellard.

Pour les matchs de poules de juin : 

Jeudi 12 juin 2014, 22h00
Brésil / Croatie

Vendredi 13 juin 2014, 18h00
Espagne / Pays-Bas

Dimanche 15 juin 2014, 21h00
France / Honduras

Lundi 16 juin 2014, 18h00
Allemagne / Portugal 

Mardi 17 juin 2014, 18h00
Belgique / Algérie 

21h00
Brésil / Mexique

Dimanche 22 juin 2014, 21h00
Corée du Sud / Algérie

Mercredi 25 juin 2014, 22h00
Équateur / France

Jeudi 26 juin 2014, 18h00
Portugal / Ghana 

22h00
Algérie / Russie
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> Mardi 10 juin
Braderie du secours populaire
Au local du Secours Populaire de 9h à 11h30 et de 14h à 16h :
• braderie de linge de maison, vaisselle, …,
• braderie de vêtements neufs.

> Samedi 14 juin
Kermesse 
Les parents d'élèves organisent une kermesse à l'école Edmond 
Léveillé le samedi 14 juin de 13h30 à 18h.
À gagner 2 tablettes tactiles, 1 machine expresso Krups, des entrées 
parcs...

Gala de judo
Dans le cadre des journées de l'OMS, notre ville accueille Céline 
Lebrun, 5e Dan de Judo, 1 fois championne du monde en 2011, 
5 fois championne d'Europe, et médaille d'argent à Sydney.
Celle-ci nous honorera de sa présence au gala qui aura lieu au stade 
Marcel Coene à 20h.

> Dimanche 15 juin
Les Fonds en fête de la musique
L'association des habitants des fonds proposera la 13e édition des 
"Fonds en Fête de la Musique "
Avec un programme varié de danses, de musiques et de chants 
d'horizons divers : les Zouzous Bou (danses enfantines), le 
Country des Fonds, des danses folkloriques turques, l'ensemble  
Accordéons-nous, la chanteuse Audrey Naillon, la chorale du  
collège Herriot, la Zoumba de Perrine, le Hip-hop de Nogent, le  
xylophone de Sarah et le groupe antillais Zoukwas.

> Du 14 au 28 juin
journées de l’OMS 2014
•  Samedi 14 juin 20h00 

Show judo 
•  Mardi 17 juin 18h00 

“Move basket” basket en 
extérieur pour les 6/13 ans 
dans une structure gonflable 
sécurisée

•  Mercredi 18 juin 18h30 
Tournoi open de badminton  
au gymnase M. Coene

•  Vendredi 20 juin 17h30 
Descente du Thérain en 
Canoë kayak

•  Mardi 24 juin 18h30 
Équithérapie au stade  
M. Coene

News

•  Jeudi 26 juin 7h00-19h00 
Randonnées urbaines à Chartres :  
découverte de la cathédrale et du musée du vitrail

•  Vendredi 27 juin et samedi 28 juin 20h00 
Spectacles modern-jazz zumba fitness : “quiz un jour, quiz  
toujours” au gymnase Marcel Coene.

>Jeudi 26 juin
Braderie du secours populaire
de 9h à 11h30 et de 14h à 16h
Au local du Secours Populaire : braderie de jouets d’occasion.

> Samedi 5 juillet
Sortie à la mer : Saint Valéry sur Somme
Adultes : 5 , • + 6 ans : 1 , • -6 ans : gratuit
Inscriptions du 10 au 13 juin

> En bref… 
Soirée “Jaurès”
Inscrivez-vous dès maintenant : Le comité de jumelage  
Montataire / Finsterwalde organise une soirée “Jaurès”, le 27 
septembre prochain
Afin de célébrer l'engagement pacifique du “Grand homme” en 
ce centenaire de 14-18, une visite du Panthéon et un repas au 
Café du croissant vous sont proposés.
Informations / Inscriptions : Michel Ringenbach
06 07 61 44 36 – m.ringenbach@aol.com

Montataire en fleurs : concours 2014
Pour participer au concours de fleurrissement de votre ville et  
gagner de nombreux lots pour agrémenter votre jardin ou balcon, 
renseignements et inscription avant le 11 août auprès des  
services techniques au 03 44 64 45 45.

• 7 juin : Tournoi de solidarité enfants syriens, au stade 
Marcel Coene
Dès 10 H, l’association Jade organisera un tournoi de foot-
ball le 7 juin, avec une participation des joueurs à hauteur 
de 5 €.
L’association SOS SORIA, sera présente pour présenter 
l’objet de l’action.
Nous souhaitons que cet événement démontre l’engage-
ment des jeunes à des causes humanitaires.

• 25 juin : assemblée générale de Jade, dès 18 H 30, à la 
salle de la Libération. En partenariat avec le GAP dans le 
cadre d’un thème sur les réseaux sociaux.

www.associationjade.com

Ag
en

da

facebook.com/Montataire




